little qizz 360 meridians #2



Diese Pflanze ist seit dem 18. Jahrhundert heimisch in Costa Rica und wächst auf einer Höhe von 1200-1800 Metern. Pro Einwohner hat es in Costa Rica über 100 solche Sträucher, also über 400 Millionen Stück.

Nach vier Jahren blüht die Pflanze zum ersten Mal dann kirschrot. Eine Pflanze produziert etwa 3 Kilo Früchte pro Jahr, woraus ungefähr 600 Bohnen gewonnen werden.

Um welche Pflanze handelt es sich?

a) Varillestrauch

b) Kakaopflanze

c) Kaffeestrauch

www.360meridians.ch